

Obergaudi dank des Oberdechen

Uwe Stumpe gibt Belohnung an Nachwuchs weiter

■ **Lügde.** Soziales Engagement wird in Lügde häufig groß geschrieben. Ein gutes Beispiel lieferte dafür nun auch der Vorsitzende des Lügder Dechenvereins, Uwe Stumpe. Dieser hatte an der Initiative „Unternehmen für die Region“ der Bertelsmann-Stiftung teilgenommen, wurde dafür geehrt und gab die Lorbeeren gleich weiter.

Im Hinblick auf sein Engagement im Lügder Dechenverein und der damit verbundenen Förderung der Dechenjugend konnte Stumpe für den Dechenverein einen Sachpreis der Stiftung entgegennehmen. „Dieses soziale Engagement wäre aber ohne die vielen fleißigen jungen Dechen nicht möglich gewesen“, sagt Stumpe.

Um sich für die vielen Einsätze der Dechenjugend zu bedanken, spendierte er nun dem Nachwuchs einen Ausflug in den Heidepark Soltau. Eine

Schar von 31 jungen Dechen machten sich auf, ausgestattet mit jede Menge Mut und Proviant. Nach einer zwei stündigen Fahrt konnten es die Lügder dann kaum noch erwarten, in den Park zu stürmen. Bei der Vielzahl an Attraktionen fiel es einigen sichtlich schwer, sich für eines der Fahrgeschäfte zu entscheiden. Einmal losgelassen, vergaßen alle das schlechte



Uwe Stumpe

Wetter und machten das Beste draus. Nach einer gemeinsamen Stärkung mit dem mitgebrachten Proviant folgte der zweite Versuch, die vielen Fahrgeschäfte doch noch bis zur Abfahrt abzuarbeiten. Wenngleich es auch den jüngeren Dechen gelang, das ein oder andere wilde Fahrgeschäft zu erobern, so mussten die Älteren nach einigen wenigen Karussells und Überfliegern die ein oder andere größere Pause einlegen. Nach gut neun Stunden versammelten sich dann alle Dechen völlig erschöpft, aber glücklich, wieder an ihrem Bus um die Heimreise in die Osterräderstadt Lügde anzutreten. Am Ende war man sich einig, dass der Oberdeche Uwe Stumpe öfter einen Preis bekommen könnte.